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第９回 奈良市子ども・子育て会議子ども条例部会 会議録 

開催日時 平成２９年１０月１２日（木）午前９時３０分から午前１０時２０分まで 

開催場所 奈良市役所 北棟６階 第２２会議室 

出 席 者 

委 員 
浜田部会長、岡田委員、金野委員、篠田委員、福原委員 

【計５人出席】（２名欠席） 

事務局 

【子ども未来部】 

中川子ども未来部次長、川尻子ども未来部参事、鈴木こども園

推進課主査、米田保育所・幼稚園課長補佐、小澤子ども育成課

長、野儀子育て相談課長 

【保健所】 

嵯峨健康増進課長 

【教育委員会事務局】 

岡田教育政策課長補佐 

【学校教育部】 

東畑学校教育課長 

中川いじめ防止生徒指導課いじめ防止係長 

開催形態 公開（傍聴人 ０人） 担当課 子ども未来部子ども政策課 

議 題 

又は 

案 件 

１ 議題 

 （１）平成２９年度奈良市子ども会議の検証について 

 （２）奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証について 

決定又は取り

纏め事項 

１ 奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証については、第１７条

について検証することとなった。 

議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等 

 

１ 議題 

 （１）平成２９年度奈良市子ども会議の検証について 

  ・事務局より、平成２９年度奈良市子ども会議の検証について説明を行った。 

   

  ○岡田委員 

  ・すごく難しいテーマだったが、最後の意見書までよくまとめてあり、子どもの力っ 

てすごいなと感じた。 

  ・テーマがあらかじめ決まっていて、子どもたちが決めたのではない部分が、去年と 

比べると子ども会議らしさが減ったように思う。 

 

○福原委員 

  ・子どもたちがどの周知方法をみて参加してくれたのかがわかれば、これからの周知 

の参考になると思う。 
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  ・アンケートでも会議の回数を増やしてほしいという意見があるので検討してみては 

どうかと思う。 

  ・参加者になにか参加の証のような渡せるものがあるといいと思う。 

 

○篠田委員 

  ・意見書を見ていると、子どもたちもすごく充実した会議ができたのではないかと思 

う。 

  ・回数を増やすという意見については、ファシリテーション等の負担にも関わるので、 

そのあたりのバランスを考える必要があると思う。 

  ・アンケートでこの会議を知った理由を詳しく聞けば、今後、多くの人に来てもらえ 

るような工夫ができるのではないかと思う。 

   

○金野委員 

  ・参加者募集の方法については、いろいろな地域から参加があるように工夫が必要で 

あるように思う。 

 

 

 （２）奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証について 

  ・事務局より、奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証について説明を行った。 

 

  ○金野委員 

   ・検証対象には、できれば１７条がいいと思う。 

   ・検証するにあたって事業の現場視察のようなことも必要ではないかと思う。 

 

○岡田委員 

   ・昨年は貧困について検証を行ったので、検証対象には、１７条がいいと思う。 

   ・検証期間については、昨年は短かったとは思うが、２年間かけるのではスピード 

感がないので、会議前に各委員の意見をまとめて、他の委員の意見も見たうえで 

会議を開催する等すればいいのではないかと思う。 

 

○篠田委員 

   ・検証対象には、１７条か１８条若しくは１３条がいいと思う。 

   ・検証期間については、１年度や２年度といった考え方ではなく、会議回数で期限 

を設けてみてはどうかと思う。 

 

○福原委員 

   ・検証対象には、１７条がいいと思う。 

   ・検証期間については、年度に縛られるのではなく、ある程度の会議回数で検証す 

るということで進めていければと思う。 
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○浜田部会長 

   ・検証対象には、１７条を推すご意見が多かったこともありますので、１７条がい 

いと思う。 

   ・検証期間については、昨年は言いっぱなしになったような気がしますし、ここは 

じっくり議論をして提案を考えてもいいように思う。 

 

 

＜奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証について、今回は検証の対象を奈良市子

どもにやさしいまちづくり条例第１７条にすることで了承された。＞ 

 

資 料 
【資料１】平成２９年度奈良市子ども会議の検証について 

【資料２】奈良市子どもにやさしいまちづくり条例の検証について 

 


